

Grâce au FEDER, explorez la Wallonie et repartez avec une foule de cadeaux !

Pour les fêtes de fin d'années, le Service public de Wallonie organise, du 1er au 24 décembre, un concours hors norme sur la page Facebook « Toujours plus haut ». De nombreux lots sont à remporter.

Parmi ceux-ci, les participants auront la possibilité de gagner un pass Interrail adulte d'un mois –permettant au gagnant de voyager en train partout en Europe–, des iPhone 7, des week-ends au Grand Prix de Formule 1 à Spa-Francorchamps, des entrées dans de nombreux sites touristico-culturels ayant bénéficié du soutien de la Wallonie et du FEDER.

Pour ce faire, les participants devront répondre à 24 questions –une par jour– liées aux projets FEDER, présentées sous forme de calendrier de l'Avent.

Ils seront également invités à se rendre sur des lieux spécifiques et à s'y prendre en photo.

Pour participer, rendez-vous sur la [page Facebook de « Toujours plus haut »](#), "likez" la page, et cliquez sur l'application-concours !

N'hésitez pas à partager l'information !

Bonne chance à tous !



Flash news